

BUGATTI LIVRE LES PREMIÈRES CHIRON À SES CLIENTS



Cette semaine a vu s'ouvrir les portes de l'atelier Bugatti pour une occasion toute particulière : la livraison des premières Chiron¹ aux clients. Trois exemplaires de la Super-car de série la plus puissante, la plus rapide, la plus luxueuse et la plus exclusive au monde ont en effet quitté le siège de la marque à Molsheim pour aller retrouver leur propriétaire en Europe et au Moyen-Orient.

Elles ont ainsi pris congé des quelque 50 salariés des départements de production, d'assurance qualité et de logistique. Bugatti a l'intention d'achever la fabrication de près de 70 Chiron au cours de l'année. La marque de luxe française présentera en outre un nouveau modèle sur le Salon international de l'automobile de Genève, qui se tiendra du 9 au 19 mars 2017.

¹Chiron: WLTP consommation de carburant en l/100 km : basse 44,6 / moyenne 24,8 / élevée 21,3 / particulièrement élevée 21,6 / combinée 25,2 ; émissions de CO₂ combinées, g/km : 572 ; classe d'efficacité énergétique : G